

DAFTAR PUSTAKA

Andromeda, Donny A. 2008. *Analisis Pengaruh Manajemen Laba terhadap Return Saham Pada Perusahaan Manufaktur Di BEJ yang Diaudit Oleh Kantor Akuntan Publik Berskala Besar dan Kantor Akuntan Publik yang Berskala Kecil.*

Ang, Robert . 1997. *Pasar Modal Indonesia.* Jakarta: PT Mediasoft Indonesia.

Ardianti, Aloysia Yanti, 2005. *Pengaruh Manajemen Laba terhadap Return Saham terhadap Perusahaan yang Diaudit oleh KAP Big 5 dan KAP Non Big5,* Jurnal Riset Akuntansi Indonesia.

Daryono, Sagita. 2011. *Analisis pengaruh rasio liquiditas, Leverage dan profitabilitas terhadap return saham.*

Fahmi, Irham. 2012. *Analisis Laporan Keuangan.* Alfabeta.

Ghozali, Imam. 2011. *Aplikasi Analisis Multivariate Dengan Program IBM SPSS 19.*

Halim, Julia; Meiden, Carmel; dan Tobing Rudolf Lumban, 2005. *Pengaruh Manajemen Laba Pada Tingkat Pengungkapan Laporan Keuangan Pada Perusahaan Manufaktur yang Termasuk Dalam Indeks LQ45.* Seminar Nasional Akuntansi VII Solo.

Hanafi, Mamduh M. dan Halim, Abdul, 2000, *Analisis Laporan Keuangan,* Yogyakarta: UPP AMP YKPN.

Hartono, J. 2005. *Pasar Efisien Secara Keputusan.* Jakarta: Gramedia Pustaka Umum

Husnan, Suad. 1994. *Dasar-Dasar Teori Portofolio & Analisis Sekuritas.* UPP AMP YKPN. Yogyakarta.

Jogiyanto, 2009. *Teori Fortofolio dan Analisis Investasi. Edisi Ketiga, Cetakan Pertama, BPFE, Yogyakarta.*

Mandasari, Ria; Nasir, Azwir dan Basri, Yesi mutia. 2011. *Analisis pengaruh Likuiditas, Leverage, dan profitabilitas Terhadap Return Saham Pada Perusahaan Properti Yang Terdaftar Di BEI tahun 2008-2010.*

Martani, Mulyono, Khairurizka. 2009. *The Effect Financial Ratios, Firm Size, and Cash Flow From Operating Activities In The Interim Report To The Stock Return*. Chinese Bussiness Review, ISSN, USA.

Purnomo, Budi dan Pratiwi, Puji, 2009. *Pengaruh Earning Power terhadap Manajemen Laba*, Jurnal Media Ekonomi.

Rahmawati, Suparno, dan Qomariyah. 2006. *Pengaruh Asimetri Informasi dan Motivasi Manajemen Laba Terhadap Praktik Manajemen Laba*.

Wdyaningdyah, Agnes, 2001. *Analisis Faktor-Faktor yang Berpengaruh Terhadap Earnings Management Terhadap Perusahaan Go Public di Indonesia*. Jurnal Akuntansi dan Keuangan.

Saiful, 2004. *Hubungan Manajemen Laba (Earnings Management) dengan Kinerja Operasi dan Return Saham di Sekitar IPO*, Jurnal Riset Akuntansi Indonesia.

Scott, W. R. 1997. *Financial Accounting Theory*. Prentice Hall Ins. New Jersey

Suharli, Mchell. 2006. *Stuudi Empiris Dua Faktor Yang Mempengaruhi Return Saham Pada Industri Food And Beverages di BEJ*. Jurnal Akuntansi dan Keuangan.

Sulistyanto, S. H. 2008. *Manajemen Laba:Teori dan Model Empiris*. Jakarta: Penerbit PT Gramedia Widiasarana Indonesia.

Surya, Angga dan Januarti, Indra. 2012. *Hubungan Manajemen Laba Sebelum IPO Terhadap Return Saham Dengan Ukuran Perusahaan Sebagai Variabel Moderasi*. Diponegoro Journal of Accounting.

Ulupui. 2010. *Analisis Pengaruh Rasio Likuiditas, Leverage, Aktivitas, Dan Probabilitas Terhadap Return Saham Pada Perusahaan Makanan dan Minuman Dengan Kategori Industri Barang Konsumsi di BEJ*. Universitas Udayana.

Zainudin dan Jogiyanto H. 1999. "Manfaat Rasio Keuangan Dalam Memprediksi Pertumbuhan Laba: Suatu Studi Empiris Pada Perusahaan Perbankan Yang Terdaftar di Bursa Efek Jakarta". Jurnal Riset Akuntansi Indonesia. Vol. 02, No. 01, Januari:66- 84.